



**KANTON
APPENZEL INNERRHODEN**

Erziehungsdepartement

Ausgangslage

Die 21 Kantone der Deutschschweiz haben sich darauf verständigt, die Ziele des Unterrichts an der Volksschule mit einem gemeinsamen Lehrplan einander anzunähern. Im Herbst 2014 wurde der Lehrplan von der Plenarversammlung der Deutschschweizer Erziehungsdirektorenkonferenz (D-EDK) einstimmig verabschiedet und den Kantonen für die Einführung übergeben. Die Kantone können nun für sie sinnvoll und nötig erscheinende Anpassungen oder Ergänzungen am Lehrplan vornehmen. Der neue Lehrplan Appenzell Innerrhoden soll auf das Schuljahr 2018/2019 in Kraft gesetzt werden.